
 

 

ATA DA 2ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA 1 

E EXTENSÃO – CEPE – DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR. 2 

Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez 3 

horas, reuniram-se os membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPE, 4 

pela plataforma digital Microsoft Teams, conforme regulamentado pela Resolução nº 5 

005/2022 – COU/UNESPAR, a fim de deliberar sobre a pauta prevista na Convocação 6 

nº 02/2024. Registrou-se  a justificativa de ausência dos conselheiros: Adalberto Dias 7 

de Souza, Rosimeiri Darc Cardoso e Sarah Medeiros. I. Expediente: 1. Aprovação da 8 

ata da 1ª sessão do CEPE de 2024. 2. Comunicações. II. Ordem do dia: itens da 9 

pauta enviados aos conselheiros e publicados na página dos Conselhos Superiores da 10 

Unespar. EM REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: a presidente do Conselho informou 11 

sobre a retirada do Expediente 1: Aprovação da ata da 1ª sessão do CEPE de 2024 e 12 

a inclusão à pauta do item 8: Deliberação sobre a proposta de definição do calendário 13 

das sessões ordinárias do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE para o 14 

ano de 2024. EM REGIME DE VOTAÇÃO A PAUTA: Aprovada por unanimidade. 2. 15 

Comunicações: A conselheira Marlete Schaffrath informou que a Unespar foi 16 

contemplada em quatro projetos de Grupos do Programa de Educação Tutorial – PET. 17 

A Unespar também teve três propostas aprovadas, sendo duas dessas contempladas 18 

pelo edital da Capes Parfor Equidade. Informou, ainda, que na última sexta-feira, 19 

ocorreu o 2º Encontro do Fórum das Licenciaturas da Unespar, de forma remota. Por 20 

consequência do evento, foi possível organizar e elaborar o texto base da proposta de 21 

políticas de formação de professores para a educação básica da Unespar. Uma vez 22 

finalizado, o texto será submetido para aprovação dos Conselhos Superiores. O 23 

conselheiro Carlos Alexandre Molena Fernandes, solicitou a colaboração de 24 

todos(as) para a divulgação do Programa de Iniciação Científica. O programa conta 25 

com 300 (trezentas) bolsas, em diversas modalidades, tendo como prazo limite de 26 

inscrições o dia oito de abril. 3. Apreciação e Deliberação sobre a solicitação de 27 

reestruturação do PPC Bacharelado em Musicoterapia do Campus de Curitiba II, 28 

para ingressantes a partir de 2023. (Processo nº 21.775.767-3); Parecer da Câmara 29 

de Ensino. A conselheira Elaine Lopes fez a relatoria da matéria e apresentou o 30 

parecer da Câmara de Ensino. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem 31 

inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por unanimidade, com 32 

24 (vinte e quatro) votos favoráveis. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 33 

inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade, com 24 34 

(vinte e quatro) votos favoráveis. 4. Apreciação e Deliberação sobre a solicitação de 35 

alteração do PPC de Licenciatura em Música do Campus de Curitiba II, para 36 

ingressantes a partir de 2022. (Processo nº 21.841.235-1); Parecer da Câmara de 37 

Ensino. A conselheira Jaqueline Dias fez a relatoria e a apresentação do parecer da 38 

Câmara de Ensino. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem inscrição. EM 39 

REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por unanimidade, com 25 (vinte e 40 

cinco votos) favoráveis. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem inscrição. EM 41 

REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade, com 25 (vinte e cinco 42 

votos) favoráveis. 5. Apreciação e Deliberação sobre a solicitação de alteração do 43 

PPC do Bacharelado em Música Popular do Campus de Curitiba II, para 44 



 

 

ingressantes a partir de 2023. (Processo nº 21.854.064-3); Parecer da Câmara de 45 

Ensino. O conselheiro Valter Soares de Camargo fez a relatoria e a apresentação do 46 

parecer da Câmara de Ensino. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem 47 

inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por unanimidade, com 48 

23 (vinte e três) votos favoráveis.  EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 49 

inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade, com 23 50 

(vinte e três) votos favoráveis. 6. Apreciação e Deliberação sobre a solicitação de 51 

alterações no PPC do curso Bacharelado em Canto do Campus de Curitiba I, para 52 

ingressantes a partir de 2022. (Processo nº 21.881.647-9); Parecer da Câmara de 53 

Ensino. A conselheira Mariana Lacerda Arruda fez a relatoria da matéria e apresentou 54 

o parecer da Câmara de Ensino. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem 55 

inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por unanimidade, com 56 

22 (vinte e dois) votos favoráveis. EM REGIME DE DISCUSSÃO MÉRITO: A 57 

conselheira Marlete Schaffrath destacou a importância de se anexarem as atas 58 

aprovadas e assinadas aos processos. Outro ponto evidenciado por ela foi quanto à 59 

realização de disciplinas em módulos. Solicitou a atenção das(os) diretoras(es) de 60 

centro para que orientem os(as) docentes quanto a impossibilidade de distribuição de 61 

disciplinas em módulos, destacando que as disciplinas são ofertadas em conformidade 62 

ao Projeto Pedagógico do Curso - PPC, em regime semestral ou anual. EM REGIME 63 

DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade, com 22 (vinte e dois) votos 64 

favoráveis. 7. Apreciação e Deliberação sobre a proposta de adesão da Unespar 65 

ao Programa Prova Paraná Mais. (Processo nº 21.894.181-8); Parecer da Câmara 66 

de Legislação e Normas; Parecer da Câmara de Ensino. A conselheira Andréa 67 

Lúcia Sério Bertoldi fez a relatoria do parecer da Câmara de Legislação e Normas; a 68 

conselheira Marlete Schaffrath fez a relatoria do parecer da Câmara de Ensino. EM 69 

REGIME DE DISCUSSÃO OS PARECERES: sem manifestação. EM REGIME DE 70 

VOTAÇÃO OS PARECERES: aprovados com 22 (vinte e dois) votos favoráveis e 1 (um) 71 

voto contrário. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: O conselheiro Marcelo 72 

Vargas mencionou que há um entendimento conjunto dos membros da Câmara de 73 

Legislação e Normas sobre a importância do regulamento ou resolução atualizados 74 

para organizar o processo de ingresso na Universidade. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 75 

MÉRITO: aprovado por maioria, 22 (vinte e dois) votos favoráveis e 1 (um) voto 76 

contrário. 8. Deliberação sobre a proposta de definição do calendário das sessões 77 

ordinárias do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE para o ano de 78 

2024. (Processo nº 21.919.362-9). Eu, Ivone Ceccato, fiz a relatoria da matéria. EM 79 

REGIME DE DISCUSSÃO:  houve discussões e sugestões sobre as datas compatíveis 80 

com as agendas dos conselheiros, sem solicitação de registro na ata. EM REGIME DE 81 

VOTAÇÃO: aprovado com 22 (vinte e dois votos) favoráveis e 1 (uma) abstenção. Nada 82 

mais havendo a ser tratado, a Presidente da Sessão Prof.ª Salete Machado Sirino, 83 

encerrou a sessão às onze horas e oito minutos e eu, Ivone Ceccato, Chefe de 84 

Gabinete da Reitoria, lavrei a presente Ata, que seguirá para aprovação do Conselho.  85 


